

LES AMIS POUR LA SAUVEGARDE DE PEYRE

L'association a été créée le 2 janvier 2003. Parmi ses objectifs :

- créer des liens amicaux entre tous les membres
- sauvegarder le patrimoine architectural, culturel et environnemental du village
- coopérer avec d'autres associations poursuivant les mêmes buts
- intervenir auprès des élus et décideurs locaux pour les sensibiliser et obtenir leur soutien pour nos actions.

Nos réalisations :

- réhabilitation de la fête patronale de St Christophe, le dernier dimanche de juillet avec un repas amical proposé aux adhérents, amis et à l'ensemble de la population de la commune
- pour les fêtes de fin d'année : illuminations et décoration des maisons et rues du village
- en 2006 : installation d'une nouvelle pendule et électrification des cloches avec sonneries des heures, de l'angélus, du carillon et du glas. L'ensemble financé par les ressources propres de l'association et 42 généreux donateurs.

Les plus importantes (en termes de budget) en partenariat avec la Mairie, les institutionnels et les mécènes sont :

- ✓ en 2008 : la verrière et l'imposte sur la façade ouest de l'église paroissiale St Christophe selon plans de M. CAUSSE (Architecte des Bâtiments de France)
- ✓ en 2014 : rénovation de la fontaine Cazottes selon plans de M. CAUSSE
- ✓ en 2018 : l'éclairage pour la mise en valeur de la Baume et du four communal

Nous comptons bien sûr concrétiser d'autres projets à hauteur de nos moyens financiers et éventuels partenariats.

Contact : Angèle HATSCH (présidente) - 06 60 08 55 59